

## Auf den Spuren von Kohlschreiber und Kerber

### Schnuppertag im Ferienprogramm bei den Tennisfreunden Schönau am Königssee

Im Rahmen des Ferienprogramms der Gemeinde Schönau am Königssee besuchten 26 Kinder im Alter von sechs bis zwölf Jahren die Tennisplätze an der Schneewinkl-Sportanlage. Dort konnten die Buben und Mädchen unter Anleitung erste Erfahrungen mit dem weißen Sport machen.

Fünf Trainer der Jugendabteilung der Tennisfreunde Schönau am Königssee bereiteten den Kindern einen sportlich informativen Tag, der mit angenehmen Wetter und viel Spaß bestens verlief. Dabei standen natürlich nicht nur Technik und Ausdauer, sondern auch Spiel und Spaß im Vordergrund. Einige zeigten ihr Balltalent und werden auch künftig am Kindertraining am Schneewinklweg teilnehmen.

Aber auch für den eigenen Nachwuchs wurde im Verein noch etwas geboten.

Die jüngsten Nachwuchsspieler der Tennisfreunde schlossen mit einer „Diamantensuche“ die Ballschulsaison ab. Die Kinder der Ballschule sind drei bis sechs Jahre alt, werden an allen Bällen geschult und gehen ab dem Schulalter dann ins Tennistraining am Platz.

Die Ballschule beginnt wieder nach den Sommerferien ab dem 14. September in der Schneewinkl-Turnhalle, immer mittwochs von 17 bis 18 Uhr. Informationen erhalten Interessenten bei den Tennisfreunden Schönau am Königssee.

Für die älteren und erfahreneren Nachwuchsspieler steht im Turnierkalender des Vereins noch die Kinder- und Jugendvereinsmeisterschaft an, die heuer am 24. September ausgetragen wird.



*Großen Zulauf hatte der Schnuppertag der Tennisfreunde Schönau am Königssee im Ferienprogramm der Gemeinde, bei dem die Kinder unter Anleitung erste Erfahrungen mit dem weißen Sport sammeln konnten.*



*In der Ballschule werden in der Nachwuchsarbeit des Vereins schon die ganzen Kleinen ab drei Jahren an den Tennissport herangeführt.  
Ab dem 14. September geht es wieder weiter in der Schneewinkl-Turnhalle.*